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В сентябре 2020 года активное большин
ство жителей микрорайона ОбьГЭС выбра

ло нового депутата, который представляет 
их интересы в Совете депутатов г. Новосибир

ска. По итогам первого полного календарного года 
на новой должности Антон Бурмистров (фракция КПРФ) 
ответил на вопросы и рассказал о деятельности депутата.

Открытость и прозрачность 
были одним из пунктов 
моей предвыборной прог

раммы. Многие жители, особенно 
пользователи соцсетей, следят 
за моей деятельностью, и я стара
юсь доносить до всех желающих 
результаты своей общественно
политической жизни. Контакты 
моих помощников, обществен
ной приемной известны многим. 
Мы стараемся реагировать на за
мечания и доносить их до ответ
ственных лиц как можно быстрее. 
Не все проблемы реш аю тся 
по взмаху волшебной палочки, 
есть объективные причины, по
этому периодически мы напоми
наем о проблемах в обращениях 
или в кабинетах чиновников.

Конец 2020 года был озна
комительным с новой долж
ностью. Мы вместе с чинов

никами районной администрации 
и мэрии утверждали список на
казов. По итогам предвыбор
ной кампании их у меня оказа
лось более 500, что в несколько 
раз больше, чем за предыдущий 
созыв. Отмечу, что само наличие 
наказа — это не гарантия решения 
проблемы, о чем я каждый раз го
ворил во время встреч во дворах 
в предвыборную кампанию. На
казы — это увеличение шансов 
решения проблем. Так или иначе, 
но еще до окончательного утверж
дения наказов, началась активная 
работа по их исполнению. Подроб
нее о наказах читайте на стр. 2.

Субботник с соседями в п. Плановый. Весна 2021

Вначале 2021 года был при
нят важный документ — Ге - 
неральный план г. Новоси

бирска до 2030 года. Конечно, 
есть недочеты в разных частях 
города. Но, как мне кажется, 
мы с общественностью смогли 
вовремя сделать поправки в до
кумент, касающиеся ОбьГЭСа. 
Большую часть берега реки 
Обь (там, где обрывы) удалось 
«перекрасить» с жилой застрой
ки в зеленую зону. Очень наде
юсь, что и дальше нам удастся 
здесь сохранить территорию 
для будущих поколений. Воз
можно, посадим деревья и не
большой рукотворный бор.

Уже ближе к концу 2021 года 
в нашем микрорайоне на
чалась общефедеральная 

реформа общественного транс
порта. Очень болезненная тема, 
которая в конечном итоге под
разумевает отказ от маршруток 
(нерегулируемые тарифы) и пере
ход на общественный транспорт 
с регулируемым тарифом. Это ре

шение федеральных 
властей, а не мэрии, 
чиновников или де
путата. Безусловно, 
хотелось бы, чтобы 
этот переход прошел 
менее болезненно. 
Поэтому я стараюсь 
быть в курсе событий, 
сам периодически 
пользую сь новыми 
автобусами, собираю 
информацию и довожу 
до ответственных чи
новников проблемы. 
Подробнее о транс
порте на стр. 4.

ПОИСК РЕШЕНИЙ 
В СЛОЖНОЙ СИТУАЦИИ
Территориально округ Антона Бурмистрова — 
несколько обособленный от центра города, со своими 
непростыми проблемами. Однако депутат убежден, 
что в тесном контакте с жителями можно решить 
самые сложные вопросы.

А нтон  В аси л ь ев и ч , каким  
стал для вас 2021 год? Что ока
залось самым сложным в депу
татской деятельности?

Самое сложное в работе — 
это дефицит свободного време
ни. Фактически к повседневным 
обязанностям на своей основной 
работе и в семье добавились 
встречи с общ ественностью , 
работа в комиссиях и на сесси
ях, а также посещение кабине
тов чиновников по проблемам 
микрорайона. Одновременно 
с этим 2021 год показал, что с по
мощью команды депутата , по
мощников и неравнодуш ны х 
жителей мы справляемся и даже 
получается решать многие во
просы, в том числе те, которые 
не реш ались годами на Обь-

ГЭСе. Есть еще над чем рабо
тать , и мы постараемся про
долж ать трудиться на благо 
микрорайона.

К ак  вы при ш ли к м ы с
ли з а н я т ь с я  д е п у т а т с к о й  
деятельностью?

Более пяти лет до избрания 
я активно заним ался общ е
ственной деятельностью . Ко
нечно же, мне это помогает 
сейчас. Уже к моменту избрания 
я примерно понимал структуру 
власти, к кому с каким вопро
сом необходимо обращаться, 
где искать поддержку, какие 
аргументы использовать.

К сожалению, не все жители 
сразу могут понять некоторые 
нюансы, поэтому в своей депу
татской деятельности я стара
юсь не просто помочь в реше
нии проблемы , но и рассказать 
пути, по которым можно идти 
самостоятельно, без помощи 
депутата. Писать письмо Пути
ну из-за не горящей лампочки 
в подъезде можно, но быстрее 
будет, если сам собственник 
позвонит в УК . Ж ало ваться  
в комментариях, что не д ела
ют ремонт в подъезде можно, 
но лучше организовать общее 
собрание и отголосовать необ
ходимый объем работ. Иногда 
приходится объяснять, что де
путат не чистит улицы, этим за
нимаются специализирован
ные службы, дать сигнал кото
рым может любой желающий. 
А вот если сигналы жителей 
не слышат ответственные лица, 
то тут уже можно подключать 
депутата.

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 3 5 Я
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ДЕЛА и ЛЮДИ

ОТ СЛОВ К ДЕЛУ
Ежегодно у каждого городского 
депутата есть важный инструмент 
для работы на округе — это сред
ства на работу с обращениями 
граждан (иногда средства неофици
ально называют депутатским фон
дом или депутатским миллионом).

Это бюджетные средства, которые рас
пределяет депутат на различные цели, 
предварительно согласовав с мэрией. Сами 
деньги физически никто не видит и не дер
жит в чемоданах, чаще всего они тратятся 
на финансирование деятельности бюджет
ных организаций, ТОС и др. Выделение этих 
средств та еще бюрократически сложная 
процедура (простому человеку с улицы не
возможно их перевести). Наверное, это пра
вильно и жизненно необходимо, чтобы та
кие средства не ушли «на сторону».

В 2021 году большая часть средств 
ушла в бюджетные организации (ремонт 
помещений, замена окон и пр.), оказана 
дополнительная помощь социально-не
защищенным слоям населения, а также 
общественным организациям (ТОС, инва
лиды, ветераны). Небольшая часть средств

вы делена районной адм инистрации 
для благоустройства.

В прошлом году мы впервые провели кон
курс поддержки общественных инициатив 
при депутате горсовета «От слов к делу». 
Около 800 тысяч рублей было направлено 
в 2021 году на инициативы местных жителей. 
Не все проекты были поддержаны по разным 
причинам — либо элементарно не хватило 
денег, либо была бюрократическая слож
ность с выделением бюджетных средств 
на тот или иной проект. Выделение бюд
жетных средств — 
это не поход в су
пермаркет, необхо
димо соблюсти не
мало правил,усло- 
вий и отчетности.
На что были потра
чены средства — 
м ож но у з н а т ь  
по ссылке QR.

В 2022 го ду мы с командой пр и 
няли решение часть из этих средств 
вновь р аспределить на реализацию  
общ ественны х инициатив . Большую  
часть , как и в прошлом году, мы р ас
пределим в бюджетные организации 

и на социальную 
поддержку насе
ления — выплаты 
н у ж д а ю щ и м с я  
ч е р е з  К Ц С О Н , 
на благоустрой
с тв о  с а д и к о в , 
п р о е к т  р е  - 
м о н та  ф а с а д а  
Д К  « П р и м о р 
ский» и пр. Одно
временно с этим, 
по-м оем у, р а з 
в и т и е  о б щ е 
ственных иници
атив — это очень 
важное направ
ление в деятель
ности д е п у та та  
и власти в целом. 
Я сам был обще
ственником и пре
красно понимаю,Уютный уголок в п. Плановый

На что потрачены средства на обращения граждан в 2021 году?

Установка навеса над рентген-кабинетом с товарищами

како во  р е а л и зо в ы в а ть  
социально значимые про
екты. Считаю, чем больше 
будет успеш ны х и и н те
р есны х п р о екто в , п р и 
д у м а н н ы х  и р е а л и з о 
ванных самими ж и тел я
ми, тем лучш е это будет 
для  р азви ти я  О б ьГЭ С а  
и гражданского общества 
в целом.

Кроме того, мы с коман
дой стараемся активно по
могать через проект «К а
дровый резерв», а также 
в тесном сотрудничестве 
с нар о дно й  др уж и н о й .
Если  вы готовы  п о м о 
гать — присоединяйтесь -  
QR во «ВКонтакте» Илья 
Степанов (+7 951 394 53 45).

Не з а б ы в а 
ем п о м о г а т ь  
о б щ е с т в е н н и 
кам и из внебюд
жетных ср ед ств , 
тем б о л ее  тем,  
кто самостоятель
но проявляет ини
циативу и участву
ет в грантах. Так,

соседи на ул. Молодости/Механизаторов 
смогли организоваться и благоустроить 
детскую площадку. Автор проекта Олеся 
Стужук. Активные помощники — семьи, 
жители близлежащих домов. Мы с коман
дой старались помогать как лично на суб
ботниках, так и подарками, материалами.

Еще в конце 2020 года мы успели с то
варищами установить навес над рентген
кабинетом на ул. Энгельса.

НАКАЗЫ

ХОРОШАЯ ЖИЗНЬ 
ЗАВОЕВЫВАЕТСЯ В БОРЬБЕ
По данным районной 
администрации, 
за предыдущую пятилетку 
(2016-2020) непосредственно 
силами района исполнено 
37 наказов во всем районе 
(более 13 млн рублей).
За один 2021 год исполнено 
42 наказа (около 8 млн рублей). 
В лидерах по количеству 
исполненных на районе в этом 
году — коммунисты с 47 и 48 
округов.

Темп обнадеживает. Однако нака
зы — не гарантия решения той или иной 
проблемы, это инструмент и увеличение 
шансов решения.

Часто для реализации наказа не
обходимо пройти еще немало бюро
кратических процедур (например, 
отголосовать домом взятие на ба
ланс и обслуживание новых игровых 
форм во дворе). Бывают прецеденты, 
когда жители отказываются от такой

ответственности, либо не могут ор
ганизоваться на голосование (нет 
необходимой явки). Плюс проблем 
накопилось очень много, за время 
предвыборной кампании 2020  года 
собрано в несколько раз больше на
казов, чем в 2016 году (которые даже 
не успели реализовать все).

Высокая вероятность, что и за эту 
пятилетку все наказы чисто физически 
не смогут быть выполнены.

Понимаю, что хо чется , чтобы 
все и сразу было сделано по щелчку 
пальцев, но, перефразировав знамени
тую цитату борца за социальную спра
ведливость бразильца Паулу Фрейре, 
«хорошая жизнь не дается просто так, 
а завоевывается в борьбе». Обучение, 
ликвидация безграмотности, в том чис
ле в сфере бюрократии, — важные эле
менты этой борьбы, как мне кажется. 
Учиться объединяться и находить ком
промисс — очень важно в современном 
обществе. Помимо исполненных моих 
12 наказов районной администрацией, 
выполнено в 2021 году более 15 наказов 
различными департаментами города.

ЗА  ОДИН 2021 ГОД РАЙОННОЙ 
АДМИНИСТРАЦИЕЙ ИСПОЛНЕНО БОЛЬШ Е 
Н АКАЗО В, ЧЕМ ЗА  ПРЕДЫДУЩ УЮ  ПЯТИЛЕТКУ. 
ЛИДЕРЫ В РАЙОНЕ -  ДЕПУТАТЫ-КОММУНИСТЫ

СРЕДИ ИСПОЛНЕННЫХ 
НАКАЗОВ В 2021 ГОДУ:

Игровые формы на ул. Сердюкова, 6

Игровые формы на ул. Универсальная, 4

Тротуар
на ул. Динамовцев, 7

Ремонт двора по ул. Барьерная, 12/40 лет Комсомола, 54

Асфальтирование территории школы № 80

ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ
Важным пунктом моей 

предвыборной кампании 
было создание обществен
ного совета при депутате. 
К сожалению, пандемия 
не отпускает, и мы по объ
ективным причинам не мо
жем себе позволить пери
одически собираться в за
крытом помещении боль
шим количеством жителей. 
Но это не мешает нам орга
низовывать прямые эфиры 
на волнующие темы со спе
циалистами. В 2021 году 
были организованы пря
мые эфиры со специалиста
ми на тему бродячих собак, 
общественного транспор-

Эфир по собакам

та, где чиновники отвеча
ли на вопросы читателей 
паблика во «ВКонтакте» 
« На О б ьГЭ С е» . Думаю, 
эту практику мы постара
емся продолжить.

Эфир по транспорту

Прием депутата организован специально в выходной 
день, чтобы это было удобно большинству жителей. 

Запись на прием через приемную 334 63 03. 
Также задать вопрос можно 

через социальные сети депутата.

Инстаграм ВКонтакте Одноклассники
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В этом году будет отмечаться 100-ле
тие СССР, Родины многих из нас. Напом
ню, что изначально в этой стране правили 
Советы. И активность «снизу», обратная 
связь и инициатива в той стране — они, 
как мне кажется, были неотъемлемой ча
стью бурного роста страны и небывалого 
экономического роста середины прошло
го века. И как только народ (по своему 
желанию или нет) стал самоустраняться 
от управления в стране, начались не
обратимые реакции в «номенклатуре», 
приведшие к концу той эпохи. Уверен, 
что нам не надо надеяться на доброго 
царя, хорошего депутата или активного 
общественника. Необходимо быть в курсе 
событий и давать обратную связь, под
сказывать и конструктивно предлагать 
пути решения. Очень часто встречаю 
тезис от чиновников, что «к нам никто 
не обращался». Хотя некоторые пробле
мы очевидны и, как говорится, их труд
но не заметить. Но наладить обратную 
связь, получается, труднее.

К аки е о бщ его р о д ски е  проблем ы , 
на ваш взгляд, сегодня особенно акту
альны? Что требует изменения?

Так получается, что почти с каждым 
годом возможностей и полномочий в го

роде становится все меньше. Например, 
налоговая политика решается в области 
и в Москве. Проблемы со здравоохранени
ем и правопорядком тоже в компетенции

региона и федерации. Безусловно, мы со 
многими депутатами стараемся обращать 
внимание на необходимость возврата на
логовых поступлений в город, чтобы была

возможность решать проблемы не с про
тянутой рукой у области, а самостоятель
но. Но, к сожалению, вертикаль власти 
у нас выстраивается иначе. Скандальный 
закон «О публичной власти», принятый не
давно большинством в Госдуме, — очеред
ное подтверждение этому.

Тем не менее даже в такой сложной 
ситуации получается находить решения. 
Весь 2021 год в тесном сотрудничестве 
мэрии и депутатов разрабатывалась Про
грамма развития частного сектора, о кото
рой несколько лет только говорили. Очень 
надеюсь, что в наступившем году жители 
частного сектора почувствуют перемены 
к лучшему благодаря этой программе.

В чем, по вашему мнению, заключается 
главный смысл депутатской работы?

Важный след , который я, надею сь, 
оставлю после ухода со своей должности 
(а это произойдет неизбежно, я не держусь 
за нее и прекрасно понимаю, что бесконеч
но быть депутатом невозможно) — это по
стараться поднять уровень общественной 
грамотности у людей, чтобы они поняли, 
что сами люди, объединившись, найдя 
компромисс и общее мнение (что тоже 
очень сложно сделать, кстати), могут сде
лать намного больше, чем они сами себе 
представляют.

БЛАГОУСТРОЙСТВО МЫ ВМЕСТЕ

ПРОБЛЕМЫ НАЧИНАЮТ РЕШАТЬСЯ
В 2021 году были отремонтированы в рамках текуще
го ремонта ул. Приморская, Софийская, Таврическая. 
Конечно же, есть вопросы к качеству ремонта, которые 
мы продолжим задавать уже в наступившем году в рам
ках гарантий. Одна из причин — позднее выделение де
нег из области. Только под конец лета начались важные 
транши. Но бюрократия, необходимые процедуры (тор
ги) вынуждали приступать к работе уже в осенний сезон 
дождей. Но это не отменяет гарантию, поэтому работа 
по наведению порядка, надеюсь, будет продолжена.

Кроме того, многие жители 
уже обратили внимание на ремонт 
многих тротуаров и появление 
новых дорожек. Это в том числе 
благодаря вам и вашим наказам 
депутатам Горсовета и областно
го Заксобрания.

Новый тротуар на ул. Энгельса

В наступившем году в Чемском 
бору появились дополнительные 
мусорные контейнеры. Конечно, 
мусора там немало, но благодаря 
активной позиции и обращениям 
как самих жителей, так и депутатов, 
в этом году осенью не стали орга
низовывать традиционный суббот
ник среди местных жителей. Мусор 
смогли убрать мэрия и волонтеры- 
добровольцы на корпоративных 
субботниках, за что им огромная 
благодарность. Расслабляться 
некогда, необходимо продолжать 
работу в направлении агитации 
и ограничения въезда в лесополо
су, ведь большое количесиво мусо
ра привозят с собой туристы, при
чем многие из других регионов.

Помимо этого, нам удалось при
влечь внебюджетное финансирова
ние несколько сотен тысяч рублей.

Это средства социальных парт
неров, которые активно помогают 
в благоустройстве и решении проб
лем на округе. Например, в школе 
№179 установлены современные 
перегородки в туалете на одном 
из этажей, на торцах некоторых 
домов появились уличные совре
менные прожекторы, которые обо

рудованы датчиком и потребляют 
небольшое количество энергии. 
Такие же светодиодные прожекто
ры появились на хоккейной короб
ке на ул. Часовой над вратарской 
зоной, которые помогли установить 
местные жители. Плюс на многих 
общественных и спортивных ме
роприятиях призы приобретаются 
как раз благодаря внебюджетным 
средствам .
О г р о м н а я  
б л а го д а р 
ность всем 
д р у з ь я м  
и п а р т н е 
рам, кото 
рые помо
гают делать 
О б ь Г Э С Репортаж 
лучше. «Мегаполис»

Освещение установлено за внебюджетные средства социальных партнеров

ВНИМАНИЕ ЧАСТНОМУ СЕКТОРУ
На протяжении всего 2021 года мэрия в тесном 
сотрудничестве с депутатами разрабатывала программу 
развития сектора индивидуальной жилой застройки. 
Основа программы — это наказы, которые были 
собраны в течение предвыборной кампании 2020 года. 
Постепенно заложено увеличение финансирования в 
бюджете города на эти цели. По итогу 2021 года была 
частично отсыпана ул. Универсальная, в наступившем 
году, надеюсь, приступят к ул. Барьерной.

Помимо этого мы с ребятами из молодежного 
проекта при депутате «Кадровый резерв» ста
рались в меру своих возможностей помогать 
местным жителям. За внебюджетные средства 

удавалось привлечь тех
нику для очистки и вы
воза снега у нуждающих
ся, бесплатно устраивали 
субботники, а также из
готавливали таблички Субботник 
с номером дома и улицей, в п  Огурцово 
бесплатно предостав
ляя всем желающим. За отсутствие указателя 
на доме можно получить штраф.

Конечно, немалую помощь в решении проб
лем помогают ватсап-чаты поселков Плановый 

и Огурцово. Именно благодаря им мы оперативно направляем про
блемы ответственным лицам, а также собираем информацию.

Осенью 2021 года благодаря активным жителям во главе со Светла
ной Анатольевной Савчишиной нам удалось составить карту проблем
ного освещения в п. Плановый и запустить в работу в мэрию. Некото
рые фонари уже появились в конце прошлого года. Например, в районе 
ул. Молодости, со слов жителей, света не было несколько десятилетий. 
И вот наконец проблема 
решилась.

В конце 2021 года

Уборка снега 
в п. Плановый

удало сь  успеть ре
а л и з о в а т ь  о д и н  
из наказов — ограж
дение спортивной пло
щадки на ул. Универ
сальной. Будем наде
яться, что в новом году 
ребята будут бережно 
относиться к строению 
и безопасно играть. Субботник в Огурцово, июнь 2021
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НОВЫЕ РАБОЧИЕ МЕСТА
Сейчас проходит транспортная реформа у  нас в городе.
И это не прихоть депутата, мэра или какого-то 
чиновника. Такова федеральная стратегия и законы, 
которые предусматривают постепенный отказ 
от нерегулируемых тарифов (маршрутки) по всей стране.

Такие реформы проходя т  
во многих городах, в том числе 
в нашем.Со своей стороны, я по
старался как можно шире осве
щать предстоящ ие перемены, 
приглашал к диалогу чиновни
ков, предлагал и поддерживал 
инициативы жителей. Впервые 
за много десятилетий 
наш город получил 
такое огромное коли
чество новых автобу
сов, реанимируются 
старые маршруты, до
бавляются новые.

Долгое время мно
гие общ ественники 
добивались не только 
замены подвижного 
состава общ ествен
ного транспорта, но и реанима-

ции площадки на проезде Авто
мобилистов (площадка бывше
го ПАТП-10). Благодаря мэрии 
в свое время удалось сохранить 
эту площадку, ведь у некоторых 
деятелей был большой соблазн 
продать ее в частные руки.

Возобновление работы пло
щадки на ОбьГЭСе — 
это дополнительные 
рабочие места, удоб
ство для местных жи
телей и оптимизация 
маршрутов. Новые ав
тобусы будут обору
дованы кондиционе
рами (кстати, они есть 
не во всех маршрут
ках), счетчиками пас
сажиров для последу

ющего планирования и оптими-

зации графика выходов, а также 
бескондукторной системой опла
ты проезда. Услышаны просьбы 
жителей о сохранении траек
тории популярной маршрутки 
5. В конце февраля планируется 
запуск автобусов средней вме
стимости 45К (по траектории 
маршрутки) с более дешёвой 
стоимостью проезда, льготами, 
в том числе студентам, а также 
возможностью бесплатной пере
садки по «сетевой поездке».

Репортаж из ПАТП

СПОРТИВНЫЙ ПРАЗДНИК

д в о р о в ы й  с п о р т
Немаловажным пунктом моей 
предвыборной программы было 
развитие дворового спорта 
в микрорайоне. На протяжении 
2021 года мы старались под
держивать различные начина
ния общественников, а также 
организовывать собственные 
мероприятия.

Уже т р а д и 
ционным с тал  
к у б о к  д в о р а  
на ул. Красноу
фимской по пио
нерболу и футбо
лу, проходящий 
летом. Благодаря 
Михаилу Чубчен- 
ко активно разви
вается направле- Новогодний кубок

ние хоккея в валенках 
и флорбола, совместно 
с Центром детского 
творчества стараемся 
поддерживать турнир 
среди школ по н а
стольному теннису.

Кубок по настольному 
теннису

ПОЛИКЛИНИКА НА О БЬГЭСЕ СТА РТУЕТ
В конце 2021 года пришли обнадеживающие 

новости из Москвы — заключен договор на проекти
рование и строительство нового поликлинического 

комплекса на ул. Мухачева.

По информации главврача, в поликлинике будет размещено: 
взрослое и детское отделение, женская консультация, отделение 
физиотерапии, диагностическое отделение, которое будет вклю
чать рентгенологический кабинет, кабинет МРТ, МСКТ. ФЛГ и мам
мограф тоже будут размещены в новом корпусе. Также планируется 
обновить оборудование лабораторной диагностики.

Ж ИТЕЛЯМ  ПРЕДСТАВИЛИ
W  ____ ____ WДИ ЗАЙ Н -П РОЕКТ НАБЕРЕЖ НОЙ

В ДК «Приморский» состоялись общественные 
обсуждения дизайн-проекта набережной ОбьГЭСа.

Сам полный проект можно увидеть на сайте 
«Зеленый Новосибирск».

Высказано немало замечаний, кото
рые организаторы постараются учесть 
в дальнейшем. Сроки расплывчаты, около 
пяти лет могут длиться этапы доработки 
и самого благоустройства. Примерная сум
ма — несколько десятков миллионов руб
лей. Обсуждение мемориального комплек
са «У Алеши» будет отдельно чуть позже, 
с вовлечением ветеранских организаций.
Очевидно, что набережная нуждается в благоустройстве. Обслу
живание сквера планируется передать в дирекцию парков. Сейчас 
эта территория обслуживается районом и Новосибирской ГЭС.

ИГЛУ НА О БЬГЭСЕ
В районе пляжа «Бумеранг» прошел очередной фе

стиваль «Иглу-2022».
Очень крутое мероприятие, организованное мультиклубом 

«Спектр» при поддержке Управления молодежной политики мэ
рии г. Новосибирска. Команда депутата подготовила небольшие 
подарки для трех призеров номинации «Иглу ОбьГЭСа» специаль
но среди жителей южного микрорайона. Насладиться снежными 
строениями и сделать селфи для своих соцсетей можно уже сей
час, прогулявшись до пляжа «Бумеранг».

г - - -------------------------------
СЛОВА БЛАГОДАРНОСТИ
Сделано немало, но впереди еще очень много 
дел. Хотел бы выразить слова благодарности 
своим помощникам, всем специалистам мэрии, 
районной администрации, а также социальным 
партнерам за помощь в решении текущих 
вопросов микрорайона.
И самое главное, выражаю 
огромную благодарность 
всем неравнодушным 
жителям микрорайона, 
которые помогали, помогают 
и , надеюсь , продолжат 
помогать в наведении 
порядка на ОбьГЭСе.

ВАЖНЫЕ ТЕЛЕФОНЫ ОБЬГЭСА
ДЭУ Советского района 326-02-20 (ОбьГЭС), 
332-66-42
Диспетчер УК Советская:
258-37-78, +7 960-795-95-99, +7 953-790-67-10
Диспетчер УК ПД-Восток: 349-52-51 
Диспетчер УК Правый Берег — ЖЭУ2: 209-04-89
Диспетчер УК Октябрьская: +7 983-133-47-15, 
306-46-04
ЕДДС Диспетчер мэрии города Новосибирска: 051 
Полиция: 345-02-02, 330-02-20 
Прокуратура: 330-23-54
АО НовосибирскЭнергоСбыт: 273-98-98, 
частный сектор АО РЭС: 343-28-33

Аварийная Горводоканал: 306-47-37 
Безнадзорные собаки: 380-42-01 
Поликлиника: 122
Администрация: 228-87-74,333-20-66 
ГЦОДД замена ламп на столбах освещения: 316 50 08
ПАТП-4: 284-35-04 
ЦУГАЭТ: 347-00-47 
МФЦ: 052
Пенсионный фонд: 8 800-600-00-00 , 332-06-43 
Налоговый орган: 8 800-222-22-22
Приемная депутата
Бурмистрова Антона Васильевича (КПРФ): 
334-63-03
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